
Sonntag, 15. Oktober 2017



Die Rundwanderung auf dem Monsteiner Rebweg im St. Galler Rheintal auf dem „Monsteiner Rebweg“ erlebten wir heute in den schönsten Farben.

Ein fast wolkenloser Himmel, spätsommerliche Temperaturen, ein traumhafter Pfad inmitten des Rebbergs und eine einmalige Aussicht auf das Rheintal, machten unseren Ausflug zu einem unvergesslichen Erlebnis.

Die Farbenpracht der Natur begeisterte alle Anwesenden und die Freude war während der zwei stündigen Wanderung richtig spürbar.



Auf die Einkehr in der Buschenschenke „Klumpenstadt“ freuten wir uns ganz besonders, denn der Hunger und Durst machte sich bei den wanderlustigen Teilnehmer/innen bemerkbar. Wir genossen die warmen Sonnenstrahlen und den Zvieri, bevor wir gut gestärkt um 17.00 Uhr zum Ausgangsort zurückgingen.

Glücklich und erfüllt machten wir uns in verschiedene Richtungen auf den Heimweg. Für die frohen Stunden und das gute Mitmachen danke ich euch allen nochmals herzlich.

Eure Regionalleiterin
Hildegard